

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
24/06/2010	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	29	3	"DELIVERY UNIT" ACELERA MARCHA PARA DEFINIR METAS EN TRES MESES PARTE 01	16,1x10,3	\$2.121.797

UNIDAD RADICADA EN LA SEGPRES TRABAJA CON DISTINTOS MINISTERIOS

“Delivery Unit” acelera marcha para definir metas en tres meses

■ La instancia busca delinear cómo se dará cumplimiento a los 7 ejes del programa de gobierno.



RODOLFO JARA

Claudio Seebach es el director de la División de Coordinación Interministerial de la Segpres.

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo	Tamaño	Valor Publicitario Estimado
24/06/2010	DIARIO FINANCIERO (SANTIAGO-CHILE)	29	4	"DELIVERY UNIT" ACELERA MARCHA PARA DEFINIR METAS EN TRES MESES PARTE 02	12,6x13,3	\$2.156.200

A toda marcha trabaja por estos días la nueva Unidad de Cumplimiento de Gestión presidencial -más conocida como "Delivery Unit"- creada por el gobierno, para conseguir, de aquí a tres meses, tener estructurada la estrategia y definida las metas que permitirán dar cumplimiento a los 7 ejes planteados por el presidente Sebastián Piñera el pasado 21 de mayo y que son la hoja de ruta de su administración.

Así lo reveló el jefe de la División de Coordinación Interministerial del Ministerio Secretaría General de la Presidencia, donde se encuentra radicada la unidad, Claudio Seebach, durante su participación en un seminario organizado por la Facultad de

Gobierno de la Universidad del Desarrollo.

En la ocasión, el profesional destacó que "hemos estado trabajando con la gente de los distintos ministerios en estos ejes prioritarios del gobierno. El presidente ha puesto metas muy ambiciosas pero la idea es traducirlas en cosas trabajables y finalmente, en acciones y preocuparse de que esas acciones vayan en esa dirección y evitar desgastar nuestros

esfuerzos de gobierno en acciones que no vayan en esa dirección", precisó.

Agregó que la tarea que está realizando la unidad también tendrá especial relevancia para lo que será la discusión presupuestaria para 2011, porque en función de las prioridades planteadas por el mandatario, les permitirá a los ministros "llegar a una conversación de presupuesto donde ellos mismos podrán, internamente, prio-

rizar. O sea, es anterior y es en sincronía con la discusión del Presupuesto".

Respecto de eventuales sanciones en caso de incumplimiento de metas, Seebach acotó que "es evidente que el no cumplimiento de metas implicará algún efecto tanto a nivel de los directivos como a nivel de los ministros, pero lo más importante es poner énfasis en apoyar que se cumplan las cosas. La gente no quiere ver que caigan personas o ministros sino que se cumplan las tareas y nuestra tarea es fidelizar que las cosas se cumplan. Hay que ponerlo en términos positivos, es decir cómo se logra que sucedan las cosas", precisó.

En el seminario también participó el Investigador de Cieplan y ex miembro del gobierno de Bachelet, Francisco Díaz, quien advirtió que el problema tiene que ver con la necesidad de tener "una mejor Moneda" y más eficiente de lo que ha sido hasta ahora.